

# **EL BONILLO DISFRUTARÁ DE “ELMITHÖ”, UN ESPECTÁCULO ÚNICO DE DANZA Y CULTURA TANZANA**

De la mano de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de El Bonillo, la Diputación de Albacete, el Consorcio Cultural Albacete y de la Asociación EIMithö, el espectáculo de danza ‘EIMithö’ visitará El Bonillo el próximo 26 de mayo, dentro de la gira que recorrerá la provincia de Albacete y que fue presentada el pasado 29 de abril en el Teatro Circo de la capital albaceteña, donde fuentes de la institución provincial la han calificado como “una iniciativa cultural única en el mundo”.

En la presentación, junto a responsables provinciales, estuvo presente Asaari Bibang, la actriz y cómica que puso la voz en off a la gala, y no faltaron felicitaciones a la asociación EIMithö por el gran trabajo que lleva a cabo para que esta aventura cargada de valores llegue al territorio albacetense, reconociendo el esfuerzo y el talento de los bailarines y bailarinas en su mayoría tanzanos, así como del cuerpo técnico.

Este proyecto, que llega por segunda vez a la provincia, va a recorrer 25 localidades albacetenses durante abril, mayo y junio, ya sea con espectáculos de danza o talleres vinculados con la cultura tanzana, en un proyecto que pretende sumar esfuerzos para unir la provincia de Albacete y Tanzania a través de la danza, dos países separados por más de 9.000 kilómetros, contribuyendo, con ello, a ampliar la visión que en España se tiene de África, a visibilizar y a reivindicar la diversidad cultural, clave para avanzar en cohesión social, a combatir los mitos y prejuicios, así como el racismo, y también a poner el foco en la situación de desigualdad que viven las mujeres en muchos países con una mirada especial a la mutilación genital femenina.

La colaboración entre la institución provincial y la asociación EIMithö se remonta a 2022, y desde entonces se han ido estrechando lazos para que esta iniciativa pionera se repitiera. De hecho, este 2024, la Diputación colabora en su desarrollo a través de un convenio (por valor de 50.000€) con esta asociación.

También en 2023 la institución apoyó las acciones que la organización llevó a cabo en Tanzania, donde se realizó una importante labor en materia de igualdad de género a través de talleres de cara a la preparación de este espectáculo que ahora disfrutará la provincia de Albacete. Un espectáculo que cuenta una historia real basada en las figuras de las mujeres en la cultura tanzana y las diferencias y similitudes con nuestra cultura.

Este proyecto aúna la calidad, la originalidad y el valor diferencial de una actuación única que mezcla diferentes estilos de danza con otros tantos ‘secretos’ que sorprenden al público, y también con talleres de concienciación antirracista y de integración de la cultura africana, que permiten conocer más de cerca Tanzania a través del swahili (lengua tanzana) o de su cocina tradicional.

